

Neuss, 06.11.2023

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

sowohl der **Sponsored Walk als auch die Laternenausstellung** waren ein voller Erfolg! Nicht nur haben die SchülerInnen unserer Schule zwei wirklich schöne Aktionen erlebt, sondern wir konnten die Kasse für das Zirkusprojekt auch gut füllen. Beim Sponsored Walk wurden über 10.000 Euro erlaufen! Die Einnahmen der Laternenausstellung sind noch nicht ganz ausgezahlt, es sind aber sicherlich über 1000 Euro. Die Hälfte werden wir für unser Zirkusprojekt verwenden, die andere Hälfte spenden wir an zwei Einrichtungen, dies sind der Verein Menschenbrücke und das Projekt „Balu und Du“.

Herzlichen Dank allen Spendern und helfenden Händen!

Der Versuch, während der Fackelausstellung einen kleinen Marktplatz auf dem Schulhof aufzubauen, hat uns sehr gut gefallen und wir möchten dies im nächsten Jahr ausweiten.

Morgen gehen wir mit allen Klassen in die **St. Martinsmesse** und treffen uns dafür um 7.50 Uhr an den Aufstellplätzen.

Am Donnerstag findet der **Martinsumzug in Norf** statt. Wir treffen uns um 17.30 Uhr auf dem Schulhof des Gymnasiums Norf/Eichenallee. Um 17.45 Uhr startet die Aufführung und um etwa 18.00 Uhr der Zug. Wir bitten die Eltern, während des Umzuges nicht zwischen den Kindern zu laufen, sondern auf dem Bürgersteig zu gehen, damit wir ein schönes Bild für die Zuschauer des Martinsumzuges abgeben. Die Klassen bitten darum, 4-6 Eltern über die Pflegschaft zu organisieren, die die Klassen begleiten (Rückmeldung bitte an die KlassenlehrerInnen). Geschwisterkinder erhalten ihre Tüten an der zentralen Ausgabestelle gegen Rückgabe der gelben Marken. Unsere Schulkinder erhalten die Tüten wie gewohnt im Klassenraum, gerne können die Eltern mit in die Klasse kommen und gemeinsam ein Lied singen.

Für die Aktion „**Päckchen für Rumänien**“ sammeln wir ab sofort bis spätestens 17.11. gern Ihre Päckchen vor der Hausmeisterloge ein (Informationen erhielten Sie im letzten Elternbrief). Bitte beschriften Sie die Päckchen mit einer ungefähren Altersangabe des beschenkten Kindes und ob der Inhalt eher für Jungen oder Mädchen geeignet scheint.

Leider hat die **Erkältungswelle** die Schule erreicht – es sind in dieser Woche viele Lehrkräfte erkrankt. Bitte melden Sie uns aus Rücksicht auf vulnerable Personen, auch wenn es nicht mehr verpflichtend ist, Coronaerkrankungen. Zusätzlich finden diese Woche dienstlich angeordnete Fortbildungen statt, so dass es zu Unterrichtskürzungen kommen muss. Das Schulamt ist bereits über die Situation informiert. Bitte achten Sie auf Mitteilungen über Entfall im Hausaufgabenheft oder über die üblichen Verteiler.

Momentan kommen wieder gehäuft Kinder schon ab 7.20 Uhr in die Schule. Wir machen Sie darauf aufmerksam, dass das Betreten des Schulgebäudes erst ab 7.50 Uhr gestattet ist. Vorher ist keine Aufsicht in den Klassenräumen. Der offene Anfang beginnt um 7.50 Uhr, der Unterricht startet um 8.05 Uhr! Bitte schicken Sie Ihre Kinder nicht vorher zur Schule und besprechen diese Schulregel noch einmal mit Ihren Kindern auch zuhause.

Für den Elternabend am 28.11.2023, veranstaltet durch die Landesanstalt für Medien NRW, sind inzwischen 30 Anmeldungen angekommen, so dass er wie angekündigt stattfinden kann. Wir freuen uns auf eine informative Veranstaltung!

Mit freundlichen Grüßen

Das Team der St. Andreas-Schule